
Auditan contrato
de patrullas a PF

Instalara Oficina

de Transición

una mesa para
revisar caso

ANTONIO BARANDA

La Secretaria de Seguridad
y Protección Ciudadana
SSPC solicitó a la Secre

taría de la Función Pública
SFP una auditoría integral

a la Policía Federal PF
Uno de los casos que ya

revisa la SFP es el revelado
ayer por REFORMA rela
cionado con el arrendamien
to irregular de patrullas con
presunto sobreprecio y por
incumplimientos en las ca
racterísticas y equipamien
to pactado para las unidades

La SSPC confirmó ayer
que el pasado 3 de agosto
pidió dicha auditoría como
parte de la transición de la PF
a la nueva Guardia Nacional
que se prevé concluya este
mismo año

En relación a la informa
ción publicada sobre la renta
de vehículos para su uso co
mo patrullas por parte de la
PF en la anterior Adminis

tración federal esta Secreta
ría comunica que como es
del conocimiento público se
solicitó el día 3 del presente
a la SFPjmx una auditoría
integral a la PF en el marco
del proceso de su disolución
legal indicó

REFORMA publico que
lina semana después de que
el PRI perdió la elección en
julio de 2018 la PF asignó
un contrato directo y sin li
citación a la empresa Integra
Arrenda de Grupo Andrade
que fue tramitado de mane
ra expedita

Tanto la Fiscalía General
de la República como la SFP
investigan las presuntas ano
malías en la renta de mil 500
patrullas que autorizó la Se
cretaría de Gobernación por
medio de adjudicación direc
ta por un monto superior a
los 4 mil millones de pesos

El contrato SEGOB PF
SG CSG DGRM C060 2018
establece el arrendamiento
de 100 patrullas Pick ups do
ble cabina blindadas RAM
2500 Heavy Duty modelo
2018 otros 800 autos Dodge
Charger 2018 y 600 Pick ups

RAM 2500 SLT sin blindaje
A la SFP le corresponde

rá en su momento externar
oficialmente las conclusiones
de dicha auditoría agregó la
dependencia que encabeza
Alfonso Durazo

La Oficina de Transición
de la SSPC creada para orde
nar el traspaso de la PF a la
Guardia indicó instalará una
mesa que revisará estos casos

Hace unos días RE
FORMA publicó que el Go
bierno federal encontró
derroche y desvíos en el
manejo de recursos de la cor
poración durante la pasada
Administración

Según las indagatorias
las operaciones irregulares
fueron promovidas por la co
misaria Frida Martínez Za
mora secretaria general de la
PF y Jorge Márquez Montes
oficial mayor de la Secretaría
de Gobernación de la que
dependía la corporación

Ambos funcionarios eran
colaboradores del entonces
titular de la Segob Miguel
Angel Osorio Chong des
de que fue Gobernador de
Hidalgo
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Rechaza empresa sobreprecio
REFORMA STAFF

La empresa Integra Arren
da de Grupo Andrade re
chazó que el contrato que
obtuvo al final del sexenio
de Enrique Peña Nieto pa
ra el arrendamiento de mil
500 patrullas a la Policía
Federal PF sea anómalo y
con sobreprecios

Mediante una carta la
compañía indicó que el con
trato SEGOB PF SG CSG
DGRM C060 2018 el cual
se firmó el 10 de julio de
2018 cuenta con todo el res
paldo para autentificar su
legalidad hasta 2021

Defendió el costo de la
renta de patrullas con el ar
gumento de que su precio
es competitivo pues dijo
otorga a la PF el costo unita
rio de cada vehículo mante

nimiento durante tres años
autos sustitutos diversos
seguros blindaje a las uni
dades entre otros servicios
y tecnologías

Se afirma categórica
mente que no existen sobre
precios en las unidades Es
importante destacar que el
equipamiento de los vehícu
los de la Policía Federal son
los más completos e integra
les en el mercado por los re
querimientos operativos es
peciales de la corporación
justificó

Incluso señala que la
empresa cumplió con el pa
go de sanciones derivadas
del retraso en la entrega tar
día de algunas unidades en
promedio de 11 días

Actualmente la totali
dad de los vehículos ope
ran con características y ca

pacidades superiores a las
que delimita el Contrato Se
cuenta con todos los oficios
de entrega recepción de las
unidades que se suministra
ron a las distintas divisiones
de la Policía Federal indica

Aunque no negó que la
Secretaría de la Función Pú
blica SFP le notificó una
auditoría por anomalías
detectadas en la renta de
unidades tal como publi
có REFORMA la empre
sa respondió que ésta fue
cumplimentada con la do
cumentación necesaria

A la fecha no se tiene
información sobre obser
vación o irregularidad al
guna dijo

Por último aseguró que
el contrato establece pagos
mensuales con base en el
servicio prestado
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